



Pünktlich zu Ostern starteten die Mainburger TSV-Taucher die Freiluft-Tauchsaison. Nach einer langen Winterpause, in der Tauchen in den heimischen Gefilden nur für die ganz Hartgesottenen möglich ist, machten es die warmen Sonnenstrahlen am Ostersamstag möglich, die Saison mit einem Ausflug zum Echinger Weiher nahe München zu eröffnen. Auch wenn die Luft schon vormittags Temperaturen bis an die 20 Grad erreichte, so war es dann doch unter Wasser mit 8 Grad noch recht frisch. Die Sicht im See war ausgezeichnet, so dass die Taucher nach 45 Minuten unter Wasser recht begeistert waren. Der nächste fixe Termin der Taucher wird vom 27. bis 29. Mai das traditionelle Seefest am Attersee sein.